



El Santa Olaya tuvo gran protagonismo en algunas de las pruebas disputadas en la piscina grupista. L. M.

Alto nivel en el Trofeo de Navidad del Grupo Covadonga

NATACIÓN

El Santa Olaya demostró su condición de favorito y dominó la mayoría de las pruebas

J. L. C.

GIJÓN. El XLVI Trofeo de Navidad del Grupo Covadonga se disputó el pasado fin de semana en la pileta olímpica de la entidad de Las Mestas. La competición, que fue

seguida por numeroso público, ofreció un alto nivel de marcas. Prueba de ello es que muchas de las jóvenes promesas que tomaron parte sobre una distancia de 25 metros, consiguieron rebajar sus registros personales y, al mismo tiempo, obtuvieron mínimas para las competiciones nacionales.

Dentro de la participación grupista, anfitrión de la competición, notable papel de Guillermo Fernández (100 libre, 100 mariposa y 50 libre), en la categoría de trece años, además de una de María Zornoza (100 braza), en la categoría de quince años.

Con un importante dominio de los nadadores del Santa Olaya,

Triunfo del donostiarra Iñigo Llopis en el Open Mareastur

El Open Mareastur tuvo por tercer año consecutivo el rango de internacional otorgado por el IPC, además de formar parte de la Liga AXA, creada el pasado año y que en Oviedo celebró su séptima y última jornada puntuable. 113 deportistas de 27 entidades deportivas tomaron parte en una competición donde se lograron tres nuevos récords de España. El donostiarra Iñigo Llopis (Club Komporta) se alzó con el trofeo al mejor nadador del X Open Internacional Mareastur, siendo la manchega Beatriz Lérica (Club Natación Valdepeñas) la ganadora en la categoría femenina, ambas clasificaciones por puntuación multidisability.

el resto de los campeones de la tradicional competición grupista fueron los siguientes: Ana Villacampa (Santa Olaya), en la categoría de 14 años; Carlota San Martín (Cuenca Mineras), en 16 años; Jimena Pedregal (Acuático León), en 17 años; Andrea Vega (Santa Olaya), en 18 años; Silvia Fidalgo (Náutico de Sevilla), en sénior femenino; Yago Suárez (Santa Olaya), en 14 años; Nacho Rubio (Santa Olaya), en 15 años; Mario Rodríguez (Ciudad de Oviedo), en 16 años; Juan Rafael Díaz (Cuenca Mineras), en 17 años; Álvaro Zornoza (Santa Olaya), en 18 años, y Óscar Saura (Santa Olaya), en sénior masculino.

BALONMANO

SELECCIÓN MASCULINA

El pivote asturiano Abel Serdio, en la lista de Jordi Ribera

A. I. Jordi Ribera, seleccionador de los Hispanos, ofreció ayer la lista de 20 jugadores con la que va a comenzar a preparar el Campeonato de Europa de balonmano masculino 2024, organizado por Alemania entre el 10 y el 28 de enero. En esa relación figura el pivote asturiano Abel Serdio, que milita en Orlen Wisla Plock polaco, que después de atravesar problemas físicos ya está recuperado y luchará por esta en la lista definitiva que tome parte en el Europeo.

DIVISIÓN DE HONOR FEM.

El Motive.co prepara el duelo ante el Elda con la duda de Raquel

J. L. C. El Motive.co Gijón de la Liga Iberdrola prepara el importante partido del viernes en Elda (20 horas, Pabellón Florentino Ibáñez) en lo que supone su retorno a la competición doméstica tras el parón por la disputa del Mundial. Un rival para las gijonesas que, a juzgar por su trayectoria en esta primera parte del curso, entrará en el grupo por la permanencia, por lo que hay mucho en juego. La meta Raquel tuvo un problema en un pie la semana pasada, pero parece que está recuperada.

Triunfo del BBall Center de Maniese en la Liga 3x3 que tuvo parada en Oviedo

BALONCESTO

FRAN GAYO. La Liga 3x3 Indoor Reign disputó este fin de semana su cuarta jornada en el polideportivo del Instituto Alfonso II de Oviedo en una competición organizada por la prestigiosa Rookie Basketball Academy. Los mejores conjuntos de España se dieron cita para disfrute de los aficionados a una modalidad que cada vez reclama más atención.

En la final se impuso el BBall Center al Andorra 3x3 por un apretado 21-17. De esta forma, el equipo de Manises suma dos sedes en esta temporada que consta de 9 jornadas antes de la final, que tendrá lugar en Valencia los días 18 y 19 de mayo del próximo año.

El Valencia Basket y el Be Goat Team abrieron los cuartos de fi-

nal con un duelo espectacular, que se decantó del lado levantino gracias a una canasta de José Santonja (18-16). Por su parte, el Andorra 3x3 dejó en la cuneta el Woka On Three por 21 a 16, mientras que el BBall Center despachó a un J&J Museros 3x3, reforzado por el asturiano Hugo Prieto, por la mínima (20-19). Por último, el Azuqueca 3x3 se deshizo del Rado Pakolo con autoridad (21-14).

Ya en las semifinales, el Andorra 3x3 lo bordó para superar al Valencia Basket por 21 a 15. En el otro cruce el BBall Center derrotó al Azuqueca 3x3 por 21 a 14. El cuadro manchego se hizo con el tercer puesto al vencer claramente al Valencia Basket (22-12). Lucas Lepiani fue la estrella del BBall Center en la gran final.



Sara Ouzande, única asturiana premiada en piragüismo

La Federación Española de Piragüismo, que preside el paragués Javi Hernanz, celebró su gala anual en la que reconoció la labor de los piragüistas más destacados del último año. Entre ellos figura la gijonesa Sara Ouzande que, haciendo pareja con la incombustible Teresa Portela, consiguieron el billete para los Juegos de París 2024.